

税を学んで



11月12日(金)、板倉中3年生の宮内陽菜さんが、館林税務署で「一日税務署長」を務めました。宮内さんは中学生の「税についての作文」の税務署長賞を受賞し、一日税務署長に就任しました。委嘱状の交付を受けた後、所長訓示として、さまざまな税を学んだことや、ふるさと納税で被災地支援ができることについて、受賞作文の朗読を行いました。

タブレットで脳を活性化



11月2日(火)、南部公民館を会場にふれあい脳若教室が開かれました。

参加者は、タブレットを使いその操作方法などを学びました。タブレットを使用したゲームを、指先で操作することで、脳トレにつながります。

今日からまた新しい一歩

11月13日(土)、中央公民館で、令和3年度ダイヤモンド婚式・金婚式合同記念式典が開催されました。

ダイヤモンド婚式は結婚60年、金婚式は結婚50年をお祝いするものです。参加されたご夫妻には、町から慶祝状が、社会福祉協議会から記念品が贈られました。また第2部では、華翔会(舞踊)や鳴朱会(よさこいソーラン)のアトラクションでご夫妻に楽しんでいただきました。



効果的な有酸素運動

11月11日(木)、ノルディックウォーキング講座が開催されました。はじめは海洋センター体育館で講習を受けた後、中央公園などで実際に専用のポールを持ってウォーキングを体験しました。参加した高際けい子さん(大字内蔵新田)は、「初めて経験しました。結構きついです。姿勢がよくなり、とても良い運動です」と話してくれました。



全力をつくす

11月2日(火)、西小学校で持久走大会が行われました。

6年生男子で1位になった初澤海斗さんは、「1位を取れてうれしいです。小学生最後の持久走大会で、とてもいい思い出になりました」と話してくれました。

